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   VERBALE N 144 

SEDUTA  del 28 luglio 2015 

    

   

L’anno duemilaquindici il giorno ventotto del mese di luglio c/o la sede di via 

Marchese Ugo è stata convocata dal Presidente dott Fausto Torta, giusto avviso n. 

109 del 30 giugno u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

In 1^ convocazione non risulta presente nessun Consigliere pertanto la seduta si 

sposta in 2^ convocazione.  

Alle ore 9,00 giungono i Conss. Lombardo e Galvano  

Presiede la seduta il  Presidente dott. Fausto Torta assistito dalla segretaria Sig.ra 

Marilena Manduci. 

Alle ore 9,30 il Presidente predispone l’appello al quale risultano presenti i Conss.  

Torta , Lombardo e Galvano. 

Il  presidente constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

Alle ore 9,45 giunge il Cons. Federico. 

In data odierna la Commissione ha previsto l’incontro con la d.ssa Agnieszka 

Kwiatek. 

Il Presidente dà l’avvio ai lavori informando la commissione che il Sindaco ha dato 

l’incarico di adoperarsi per organizzare il giusto e dovuto conferimento ai due 

sportivi palermitani che hanno conquistato l’oro mondiale. Si parla di Andrea di 

Liberto della Trinacria che ha conquistato l’oro ai campionati mondiali di canoa 

velocità junior e under 23 in Portogallo nel K2 200 insieme a Riccardo Spotti di 

Cremona. Di Giorgia Lo Bue della Canottieri Palermo che ha conquistato l’oro al 



campionato mondiale under 23 in Bulgaria nel quattro di coppia femminile pesi 

leggeri insieme a Valentina Rodini di Bissolatia, Nicole Sala di Lario, e Greta 

Masserano di Torino. 

Alle ore 10,00 giunge la cons. Aluzzo 

Alle ore 10,45 ha inizio l’incontro con la d.ssa Kwiatek. per aggiornare sul progetto 

Danzica. Rende noto che nasce adesso il problema per il luogo, riferisce che è stato 

chiesto lo spazio dello Spasimo a quanto pare l’Ass.re ha dato la disponibilità ma la 

responsabile la d.ssa Purpura ha dato il diniego per motivi di sicurezza.  La d.ssa 

Kwiatek però dissente da questa motivazione perché riferisce che il proprio 

figlioletto di tre anni ha svolto attività all’interno dello Spasimo. 

 Il Presidente e tutta la commissione si prende carico di capire la faccenda. 

La d.ssa entra in merito al programma e informa che avrà inizio il 7 settembre e il 

culmine è previsto per il 18  -20 settembre.si lavorerà molto sul suono e saranno 

coinvolte circa 10 persone tutte locali tranne una polacca. 

 Le proiezioni previste nel progetto saranno fatte al teatro Garibaldi per 3 giorni; 

nello spazio dell’ex locomotive si svolgerà il dibattito, in via Maqueda degli addetti 

formeranno una sorta di cosi detta bomba consistente in un impasto di terra e semi 

che verranno distribuite ai passanti. Alcuni artisti che fanno parte del progetto 

hanno chiesto di individuare alcune strade con muri in condizioni trascurate, perché 

saranno proprio questi oggetto di attenzione per la realizzazione di opere d’arte 

realizzate con il gesso. È stato individuato per questo la via Alloro.  

Il Presidente ritiene sia importante la comunicazione , la divulgazione e trovare la 

giusta formula attraverso passaggi televisivi e radiofonici. 

La d.ssa Kwiatek, ha pensato di utilizzare anche fb. Aggiunge che però si è in attesa 

che la Capo area firmi la richiesta di adesione al progetto. 

Il Presidente manifesta l’opportunità di organizzare una conferenza stampa una 

settimana circa prima dell’evento. 

Il Presidente, considerata la sostanziale urgenza dà disposizioni affincè ci si accerti 

a che punto è l’iter per l’adesione. 

Salutata la d.ssa Kwiatek, il Presidente passa a discutere dell’evento della 

celebrazione del bicentenario di G. Meli . la Nuova Ipsa aspetta ancora che venga 

rilasciato da parte della Biblioteca Comunale il materiale richiesto, è necessario 

contattare la filmcommission per la realizzazione di un video su G. Meli ed infine 

contattare Diego Bellia per stabilire un g. in cui il Sindaco sia disposto ad essere 



intervistato al Palazzo delle Aquile, accanto proprio alla statua di G. Meli, ai fini del 

video su detto. 

Alle ore 10,20 si allontana il Cons. Federico, alle ore 10,50 si allontana il Cons. 

Galvano. 

Alle ore 11,00  il   Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

LA SEGRETARIA                          IL  PRESIDENTE 

            Marilena Manduci     dott. Fausto Torta 

 


